## Vie scolaire

## ■ Une rentrée sereine et souriante au Querpon

Depuis le 3 septembre, tout le monde est à pied d'œuvre au collège public du Querpon.

Les 19 divisions affichent complet et les 500 élèves sont encadrés par des équipes complètes et investies, dont la compétence est reconnue sur tout le territoire.

Cette année, les axes forts du collège continuent d'être la construction des savoirs et des compétences, dans un climat scolaire paisible. L'école de la confiance, c'est aussi l'école de l'estime de soi, de l'engagement et de l'éducation à la citoyenneté.

Ainsi, journée d'intégration au lac de Trémelin pour les élèves de 6ème, jardin potager, club développement durable, ateliers sur la méridienne (backgammon, échecs, lecture, chorale, puzzle, journal etc.), séjours pédagogiques structurant les 4 années de collège (ski en 5ème, Europe en 3ème), repas à thème, ne sont qu'un aperçu du foisonnement pédagogique et éducatif qui ca-



ractérise le Querpon, et dans lequel la nouvelle équipe de direction (V. Beaux Principale, M. Michel, Principal adjoint, T. Berthier, CPE) s'engage avec conviction.

## ■ Groupe scolaire Cousteau, une rentrée en couleur



Pour la rentrée 2019-2020, le groupe scolaire a fait peau neuve. L'isolation extérieure des bâtiments offre à la vue des enfants des murs colorés qui égayent la cour maternelle et la cour élémentaire. Les travaux de changement des huisseries sont maintenant quasiment terminés. Un sas a été construit à l'entrée de l'école afin de limiter les pertes de chaleur aux heures d'entrée et de sortie. Même la verrière au sommet du grand hall a été changée.

Cette année, l'école a ouvert une classe bilingue Français-Breton en élémentaire. Pour l'instant elle est composée de 10 élèves de CP et CE1. Elle vient compléter l'offre bilingue des années passées qui ne concernait que les enfants de la maternelle et du CP, et ce dans la même classe. Dorénavant la filière bilingue compte 34 inscrits.

L'école comprend à ce jour 16 classes et 1 dispositif ULIS (Unité locale d'insertion scolaire). L'équipe pédagogique a très peu changé.

Mme Guémené est la directrice. Elle remplace Mme Brisset partie à la retraite.

Les nouvelles enseignantes sont

Mme Parent en CM2, Mme Jubin en CE2-CM1, Mme Roisin-Castro en CP-CE1 et en ULIS, Mme Bily en CP-CE1 bilingue.

L'année sera riche en projets et réalisations. D'ores et déjà, une classe de découverte est organisée en novembre vers l'Auvergne pour 2 classes de l'école. D'autres projets vont voir le jour : musique, danse bretonne, des sorties patrimoine également à l'occasion des journées du patrimoine.

Toute l'équipe pédagogique vous souhaite une belle fin d'été et un bel automne.

Val d'Anast infos - Octobre 2019